

Conoce más sobre.... San Luis Gonzaga

21 de junio

Nació el 9 de marzo de 1568, en Lombardía, Italia. Desde muy joven quiso consagrar su vida a la Santísima Virgen. Siguiendo su ejemplo, a los 9 años hizo voto de virginidad. Más tarde, al cumplir los 13, recibió de manos de su obispo, San Carlos Borromeo, la primera comunión. Su entrega a Dios fue real y absoluta. Según su director espiritual, San Roberto Belarmino, luchó con todas sus fuerzas para no cometer en su vida ni un solo pecado mortal. Cuando estuvo en la Corte de España, como paje del príncipe Don Diego, el texto de Fray Luis de Granada, titulado "Libro de la oración y meditación", se convirtió en su guía interior.

Años más tarde, y en contra de la voluntad de su padre, decidió ingresar a la Compañía de Jesús. En 1591 contrajo una fuerte enfermedad por lo que su salud quedó fracturada, dejándolo frágil y muy débil. Tiempo después recayó y, en oración, le fue revelado el día en que moriría. Desde entonces, nunca dejó de orar, hasta el día en que, con los ojos clavados en un crucifijo y el nombre de Jesús en sus labios, murió el 21 de junio de 1591. Sus restos se conservan en la Iglesia de San Ignacio, en Roma. Fue canonizado en 1726. Benedicto XIII lo nombró "Protector de estudiantes jóvenes" y Pío XI lo proclamó "Patrón de la juventud cristiana".t



www.ediciones.casadelcatequista.com